

Dugall – eine Traumhund ist im Regenbogenland

Liebes Team von Animal Protection,

eigentlich sollte dieser Brief die guten Wünsche für eine schöne Weihnachtszeit beinhalten. Aber ... wir müssen Ihnen eine traurige Nachricht senden.

Unser Dugall hat uns am 28. November 2022 verlassen. Wir haben ihn von seinen schweren Arthroseschmerzen und einer unaufhaltsamen Muskelschwäche in den Hinterläufen erlöst. Er ist jetzt im Hundehimmel.

Wir sind sehr traurig. Er war so ein liebenswerter Kerl, der sich ganz tief in unsere Herzen eingegraben hat. Unser einziger Trost ist, dass er bei uns über 7 1/2 Jahre schöne Hundejahre hatte. Danke noch einmal, dass Ihre Organisation dies möglich gemacht hat.

Hanne und Peter

